

Freizeitsportgruppe ZweiterWegMurr

Heimturnier am 27.01.2024 in der Sporthalle Murr



Am vergangen Samstag kamen acht Gastmannschaften nach Murr um am Volleyball Mixed Heimturnier des Zweiten Weg Murr teilzunehmen.

Das Team Can&Co aus Villingen Schwenningen hatte unter den Gästen die längste Anreise. Außerdem waren noch die TSG Steinheim, der GSV Pleidelsheim, die Lurchis aus Kornwestheim, der GSV Hemmingen, die Baggerzweg aus Pflugfelden, die Feuerballer vom Bosch sowie der rote Berlepsch dabei. So spielten neun Mannschaften im Jeder-gegen-jeden-Modus insgesamt 36 Spiele, die zeitlich auf zwei Sätze mit jeweils acht Minuten limitiert waren. Das hat den großen Vorteil, dass zum Schluss keine Endspiele erforderlich sind und so jede Mannschaft gleich viele Spiele absolviert und damit bis zum Schluss mitspielt.

Beim ersten Spiel des Zweiten Weg gegen die befreundete Mannschaft aus Kornwestheim gewann der Gastgeber beide Sätze mit 18:9 und 14:11. Im zweiten Spiel konnten die Murrer den ersten Satz mit 9:14 gegen ihre alten Bekannten aus Steinheim für sich entscheiden. Etwas überraschend verloren sie jedoch den zweiten Satz mit 13:11. Mal gewonnen, mal verloren, so verliefen auch die restlichen Spiele des Turniers für den Zweiten Weg Murr. Im Spielverlauf entstand zudem eine anregende Spannung zwischen den Gäste aus Pleidelsheim und den Murrern, da beide Mannschaften annähernd die gleiche Linie verfolgten und ständig die Tabellenplätze tauschten. Zum Schluss errangen die Pleidelsheimer den fünften,

die Murrer den vierten Platz. Das Turnier gewannen letztendlich die Feuerballer von Bosch, gefolgt von den Lurchis auf Platz 2 und dem Neuling Can&Co auf Platz 3.

Durch den Spielmodus Jeder-gegen-jeden hatten die Teams bei einer spielfreien Runde die Möglichkeit, einen Schiedsrichter zu stellen oder sich bei Kuchen oder einem Imbiss zu stärken. So verging die Zeit wie im Fluge. Wir freuen uns auf die Einladung unser Gäste, die ihrerseits ebenfalls Turniere veranstalten und bei denen eine ebenso sportliche und fröhliche Atmosphäre herrscht wie bei uns am Samstag. Vielen Dank an die zahlreichen Helfer aus Murr, ohne die das Turnier nicht hätte stattfinden können. Ein besonderen Dank an unseren Organisator Steffen, der unser Heimturnier jedes Jahr aufs Neue perfekt organisiert, und an Claus, der das Turnier souverän moderierte.

Wer Lust und Interesse am Volleyballspielen bekommen hat kann gerne unverbindlich zu unserem Training jeden Donnerstagabend um 20:00 Uhr in der Sporthalle Lindenweg 5/1 kommen und sich sportlich und volleyballerisch fit machen. Volleyball kann jede(r), der es will, lernen. Das ist unabhängig vom Alter.

Weitere Informationen sind unter unserer Internetseite <https://www.zweiterwegmurr-freizeitsport.de> abrufbar.

Claus Wanke